



B e s c h l u s s v o r l a g e N r . : 0 1 7 7 / 2 0 1 6 - 2 0 2 1

| Gremien | Datum | TOP | beschlossen | Bemerkungen |
|----------------------|------------|-----|-------------|-------------|
| Verwaltungsausschuss | 23.08.2017 | | | |
| Rat | 31.08.2017 | | | |

Petitionen zur Umbenennung der Lentkaserne

Beschlussvorschlag:

In Kenntnis der Petitionen von Jakob Knab, Hermann Fricke und Joachim Gottschalk bleibt der Rat der Stadt Rotenburg (Wümme) bei seinem Beschluss vom 29.09.2016:
„Die Stadt Rotenburg (Wümme) bittet die verantwortlichen militärischen Dienststellen am Standort Rotenburg, den bisherigen Namen für die Rotenburger Kaserne „Lent-Kaserne“ beizubehalten und von einer Umbenennung abzusehen.“

Begründung:

Die Namensgebung von Bundeswehrkasernen ist keine gemeindliche Aufgabe. Diese liegt in der Zuständigkeit des Bundesministeriums für Verteidigung. Der Kommandeur der Lentkaserne bat die Stadt Rotenburg (Wümme) 2016 um Stellungnahme zur Namensgebung „Lentkaserne“. Da dieses kein Geschäft der laufenden Verwaltung gem. Niedersächsischen Kommunalverfassungsgesetzes ist, hat sich der Rat der Stadt mit dieser Angelegenheit befasst und sein o. g. Votum am 29.09.2016 abgegeben. Hiergegen richten sich die eingereichten Petitionen. Da sich die Stadt insgesamt mit der Thematik beschäftigt hat, auch wenn sie sachlich unzuständig ist, hat sie sich in Folge auch mit den dazu eingegangenen Petitionen zu befassen.

Andreas Weber